



**Altersbestimmung von Kiebitzküken zur Ermittlung des Effektes von
Artenschutzmaßnahmen auf den Bruterfolg**

[Vollartikel]

Alexander Scholz und Jochen Späth

Altersbestimmung von Kiebitzküken zur Ermittlung des Effektes von
Artenschutzmaßnahmen auf den Bruterfolg

Sie haben ein Kiebitzvorkommen, bemühen sich aktiv darum und wollen wissen,
wie erfolgreich sich die Vögel fortpflanzen? Dann sollten Sie das Alter von
Küken erkennen können und den Bruterfolg bestimmen. Wie das geht und wie
sich das Alter der jungen Kiebitze bestimmen lässt, das lesen Sie in diesem
Beitrag.

Mehr:

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/kiebitzkueken/

.

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682
8963-17 bernhard.hoiss@anl.bayern.de

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm